

PASCAL ROLAND



ÉVÊQUE DE BELLEY-ARS

Bourg-en-Bresse, le 13 mars 2020

Notre pays et le monde entrent dans une période de crise : crise sanitaire, crise économique, crise qui mettra à rude épreuve notre société. En cette période troublée, j'invite tous les chrétiens du diocèse à prier en communion les uns avec les autres.

Prier pour les malades.

Prier pour ceux qui sont isolés et délaissés.

Prier pour les soignants et les responsables politiques.

Prier pour ceux qui sont en deuil.

Prier pour toute l'Eglise,

pour que chaque chrétien, chacun de nous,

sache se mettre au service des autres,

sache faire preuve de fraternité pour tous,

sache donner sa vie à la suite du Christ.

Prier enfin pour que cette épidémie cesse bientôt.

De tout temps, les chrétiens se sont tournés vers Notre-Dame pour qu'elle les garde sous son manteau, sous l'abri de sa miséricorde : je vous propose d'offrir chaque jour une dizaine de chapelet à ces intentions.

J'appelle tous ceux qui le peuvent à jeûner **vendredi 20 mars** et à remplacer le temps du déjeuner par un temps de prière commune partout où cela est possible. **Je suggère qu'on organise un chemin de Croix.** Avec nos privations, nous ferons monter vers le Seigneur notre prière pour tous les hommes.

Que saint Vincent de Paul et la bienheureuse Rosalie Rendu, qui ont œuvré dans notre diocèse et qui se sont dépensés au service de leurs frères et sœurs malades pendant des temps d'épidémie, soient nos modèles et nos intercesseurs en cette période.

† Pascal ROLAND

